

Die langen Schatten unserer Ahnen Wenn alte Wunden heute schmerzen

Bereits im Jahre 2019 waren die Heilpraktikerin, Bärbel Rockstroh, und der Heilpraktiker, Sebastian Rockstroh, mit ihrem Vortrag zum Thema „Horch es klopft die Seele an“ bei uns zu Gast.



Nun sind sie wieder da und schildern, wie Traumatisierungen von Generation zu Generation weitergegeben werden und im Leben der Betroffenen dauerhaften Schaden anrichten – seelisch und körperlich.

Und natürlich zeigen sie Wege auf, sich von den Fesseln der Vergangenheit zu befreien und künftig ganz(heitlich) gesund zu leben.

Wir freuen uns auf zahlreiche interessierte Besucherinnen!

Datum und Zeit	Freitag, 19. April 2024
Ort	Konzertsaal Langendorf
Zeit	14.30 Uhr
Kosten	Keine
Anmeldung	Ist keine erforderlich Interessierte Nichtmitglieder sind herzlich willkommen!